



# Panoramas para el Día del Patrimonio Cultural 2014

Este domingo 25 se realizará una nueva versión de la actividad.

Habrán diversas actividades en Santiago y regiones.

Publicado: **Sábado 24 de Mayo de 2014 a las 19:27**

Autor: **Cooperativa.cl**

Este domingo 25 se celebra una nueva edición del Día del Patrimonio Cultural, instancia para disfrutar de un panorama en familia.

Se trata de una actividad anual que se instauró en 1999 para que el público pueda visitar y disfrutar el patrimonio cultural, arquitectónico e histórico de Chile.

Es por ello que el último domingo de mayo varias instituciones públicas y privadas abren sus puertas para que la familia pueda recorrer sus instalaciones.

Te presentamos algunos de los diversos panoramas que puedes disfrutar este domingo 25 en el Día del Patrimonio Cultural.

## Presentación Folclórica "La Nueva Canción Chilena"

---

El Grupo Artístico de Danza y Música LICHAN, del Liceo Industrial Chileno Alemán de Ñuñoa, exhibirá este espectáculo familiar para conmemorar esta importante fecha en el Auditorio de la Biblioteca de Santiago a las 12:30 horas. (Matucana 151, Santiago).

## Casa Museo Eduardo Frei Montalva

---

Recorrido por los dos pisos del inmueble, que conserva espacios como la biblioteca conocida como "La Moneda Chica". Exhibición de videos restaurados del gobierno del ex Mandatario, como extractos de la Marcha de la Patria Joven, la construcción del metro de Santiago, entrevistas relacionadas con la Reforma Agraria y la gira presidencial a Gran Bretaña, entre otros (Hindenburg 683, Providencia).

## Planetario con promociones especiales

---

Proyecciones audiovisuales de lo mejor del universo para los más chicos, con promociones especiales. Todas las funciones programadas tendrán una entrada general de \$2.800 para todas las edades. Los asistentes durante ese día podrán acceder a una segunda función audiovisual por \$1.000 extra por persona. (Av. Libertador Bernardo O'Higgins 3349, Santiago).

## Recreación de la Fundación de Santiago

---

La Escuela de Ingeniería en Gestión Turística ofrecerá a los visitantes del Cerro Santa Lucía una intervención urbana sobre la Fundación de Santiago, preparada por estudiantes de la carrera bajo la asignatura de Patrimonio. Se llevará a cabo desde las 11:00 a la 13:30 horas (Cerro Santa Lucía, Santiago).

## Concierto de la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana (OSEM)

---

La Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana realizará un concierto con piezas centradas en el repertorio patrimonial y musical chileno que incluyen versiones sinfónicas de Víctor Jara y trote tradicional nortino, entre otros. Será a las 17:00 horas en el ex Cine Alhue (Alhué 2983, Población Dávila, Pedro Aguirre Cerda).

## Bajo la huella del patrimonio

---

El Palacio Eguiguren (Alonso de Ovalle 1586, Santiago) se transformará en el Santiago del siglo XX , mientras que la Terraza Neptuno del Cerro Santa Lucía, se expondrán más de 20 maquetas de Iglesias y edificios patrimoniales, entre otras actividades. En Valparaíso se abrirá el Edificio Cousiño (Blanco 997) con tours guiados, tres presentaciones del Ballet folclórico Bafovi y una muestra y degustación gastronómica local.

## Museo Nacional de Bellas Artes

---

El Museo de Bellas Artes tendrá la inauguración de la exposición "Retratos de la Memoria", conversatorios con los artistas Lorena Villablanca y Guillermo Lorca, visitas guiadas cada media hora, presentación de la obra de teatro "Angelito" y del documental "Lily Garafuli" (Parque Forestal s/n, Santiago).

## Municipalidad de Providencia

---

Las actividades comenzarán a las 10 horas con la apertura del Palacio Consistorial (Pedro de Valdivia 963, Providencia), donde se harán visitas guiadas constantes y se obsequiará a los primeros 200 asistentes el libro "Palacio Falabella".

## Observatorio del Cerro Calán

---

Como ya es tradición, el Observatorio Astronómico Nacional (OAN) Cerro Calán, participará del Día del Patrimonio Cultural con actividades gratuitas para toda la familia. Habrá recorridos guiados por los principales telescopios y observación y seguimiento de manchas solares con el novedoso Telescopio Coronado SolarMax90, que gracias al ancho de banda en el cual trabaja y sus filtros especialmente diseñados, permitirá mirar directamente el Sol. La actividad se extenderá de 10:00 a 14:00 horas (Camino el Observatorio 1515, Las Condes).